

PRESIDENT



Monsieur
Walid Sadi
Président
Fédération Algérienne de Football

Zurich, le 24 août 2024

En mémoire de Sid Ahmed Belkedrouci

Monsieur le Président,

C'est avec grande tristesse et émotion que j'ai appris le décès de Sid Ahmed Belkedrouci, ancien joueur international.

Sélectionné à 20 reprises en équipe nationale d'Algérie, Sid Ahmed Belkedrouci avait notamment pris part, et remporté, les Jeux Africains de 1978. Au niveau des clubs, ayant fait ses débuts au sein du RCG Oran, il a entre autres défendu les couleurs du GC Mascara et du MC Oran, club avec lequel il remporta une Coupe d'Algérie.

Légende du football algérien, meilleur buteur du championnat à deux reprises, son héritage et ses réalisations, sur et hors du terrain, ne seront pas oubliés et il nous manquera beaucoup.

Au nom de la communauté internationale du football, je tiens à exprimer notre plus profonde sympathie à la Fédération Algérienne de Football, ainsi qu'à la famille, aux amis et aux proches de Sid Ahmed Belkedrouci. Nos pensées sont avec vous tous.

Nous espérons que ces souvenirs et nos mots de soutien contribueront à apporter un peu de paix et de réconfort en cette période difficile.

Veuillez croire, Monsieur le Président, à l'expression de ma considération émue.



Gianni Infantino